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【質疑】

　　ては最終的な答申となることを、混乱しないよう加えたほうがよいと思います。

　　を４年目に前倒しすることもあり得るのか。

　　　らご意見をいただきます。それに向けて今回は、まずは長期的な見直しについ
　　　て答申をいただき、最終的な答申では使用料のあり方や附帯意見をいただくと

　【意見】
　　　今回は長期的なビジョンの見直しについて答申を行い、事業の収支計画につい

　　　いう流れでございます。

　　　資料１－１～３基づき説明。

（２）資料１－２の３９ページでは、使用料見直しは５年ごとになっているが、今ま
　　での３年ごとの見直しから変わるという理解でよろしいか。
　　資料に、３年ごとにチェックとあるが赤字など緊急事態となった場合は、見直し

　《回答》
　　　現実的な現状把握を踏まえて、充実した議論を行うために５年ごとの見直しと
　　　しましたが、突発的な問題があった場合には、当然見直しが必要となります。

非公開の理由
　議題２については、藤沢市情報公開条例第６条第１号に規定する個人に関する情報を
　含むため。

《議題》
審議等の概要 １　今後の下水道事業における整備と運営のあり方について

　　ふじさわ下水道ビジョン（案）について　～答申に向けた総括審議～

（１）資料１－３の１審議経過の３つ目について、「湘南ふじさわ下水道ビジョン」
　　の見直し及び今後の下水道使用料のあり方を踏まえた事業収支計画の策定を、

　《回答》

　　具体的内容とするものは基本的に下水道使用料があがるかどうかが一番関心があ
　　るところだと思いますが、答申ではどのようなイメージを考えているのか。

　　　下水道使用料の見直しは３年ごとに見直しを行っており、計画期間の収支が足
　　　りるかどうか、見直しが必要かどうか見解をいただいております。今回はさら
　　　に１０年間の中期経営計画の収支計画についての見解をいただきます。
　　　最終的には下水道使用料を値上げするか否かについて見解をいただきますが、
　　　中期経営計画の事業計画の内容、使用料のあり方、経営改善など様々な観点か
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   会　議　録　要　旨

会議名 　令和３年度　第５回藤沢市下水道運営審議会

開催日時 　2021年（令和３年）９月10日（金）午前10時00分～午後11時09分

開催場所 　本庁舎５－１，５－２会議室

[下水道管路課] 中村課長・藤原補佐

[下水道施設課] 真間参事・佐藤補佐

議題及び公開・
非公開の別

１　今後の下水道事業における整備と運営のあり方について
　　ふじさわ下水道ビジョン（案）について　～答申に向けた総括審議～  （公開）

２　「下水道の日」作品コンクール応募作品の審査、優秀作品の選考に
　　　ついて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（非公開）

３　その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開）
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審議等の概要

　　　いう考えでございます。

　　期日までに立候補がなかったため、会長から推薦し委員を決定した。

　　 審議会委員により作品審査を行い、投票によりポスター５作品、書道５作品を優

《議題》
　　

　　　たり、議会にもご意見を求めたりしてまいります。その中で方針に関わる部分
　　　に修正が必要であれば反映し、また補足なども行い、最終的に行政計画として

　　　ただきます。
　　

　　
答申文案は会長に一任を了承

その他 （１）評価委員会の委員の選出について

２　「下水道の日」作品コンクール応募作品の審査、優秀作品の選考について

　　 秀作品に決定した。

　　　この後、パブリックコメントを行い、行政計画として市民の皆様の意見を求め

（３）資料１－３の附帯意見に「市民の理解が得られる」とあり、これは非常に大事
　　だと思います。パブコメでの意見を尊重するとあるが、その意見の取り扱いや、

　《回答》
　　　今回のビジョン案は、審議を経た行政案として取りまとめたものとなります。

　　スケジュールなどどのようにするのか。

　　
　　

　　　今までと同様に３年ごとにチェックを行い、必要であれば審議をお願いすると

　　　策定してまいります。今回の案に対する変更があれば皆様にもご報告させてい
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